

Entraîneur de futsal

Saison 2019-2020

Le Collège Jean-Eudes est à la recherche d'entraîneurs de futsal pour compléter son équipe pour la saison 2019-2020. Le futsal est l'un des sports d'excellence au Collège Jean-Eudes. Par leur implication, les personnes retenues collaboreront au développement de la discipline au niveau régional et au niveau provincial. Le Collège recherche des entraîneurs-chef et des assistants.

SOMMAIRE DES RESPONSABILITÉS

Les candidats recherchés doivent :

- Être présents pour deux entraînements par semaine (Les entraînements ont lieu après l'école (14 h 45 à 16 h 15 ou 16 h 15 à 17 h 45, selon les disponibilités des plateaux et des entraîneurs);
- Être présents lors des matchs de la saison (septembre à avril);
- Faire preuve de pédagogie en tout temps avec les élèves;
- Encadrer les élèves lors des activités;
- Développer les habiletés techniques des élèves;
- Faire la planification annuelle d'entraînement;
- Promouvoir et véhiculer les valeurs du Collège et de l'éthique sportive;
- Respecter et faire respecter la réglementation du Collège et du RSEQ.

Le salaire est établi selon l'échelle salariale des entraîneurs du Collège Jean-Eudes. Le point de départ sur l'échelle est basé sur l'expérience et les qualifications de l'entraîneur.

Durée du contrat : août 2019 à mai 2020

Date limite: 26 mai 2019 à 16 h

Toutes les personnes intéressées peuvent faire parvenir leur curriculum vitae par courriel à : jdafort@cje.gc.ca (responsable du programme de futsal)

Le service des sports du Collège Jean-Eudes est composé de plus de 65 équipes sportives et plus d'une centaine d'entraîneurs passionnés par l'éducation et le sport. Les réussites sportives du programme reposent principalement sur la qualité des intervenants.